

village. Voilà de quoi regonfler la fierté de ses fans pour qui l'édition 2017 du Tour de France pourrait bien être celle de la consécration (maillot vert) du coureur de Warluis.

ECOLES : ON OUVRE, ON FERME DES CLASSES DANS L'OISE

Le CDEN (Conseil départemental de l'éducation nationale) de l'Oise s'est tenu le 5 juillet 2017 à la préfecture. A cette occasion, il a été annoncé la créa-

Les employés communaux ont installé à chaque entrée de la commune les portraits géants du champion local, Arnaud Démare.

tion de 50 postes supplémentaires sur l'Oise qui vient renforcer un effectif de 5000 enseignants dans le département. Concernant les ouvertures de classe, le CDEN a dit oui à Goincourt (école primaire), à la maternelle aux jolis pommiers de Sainte-Geneviève et à Bailleuil sur Thérain (maternelle). A Hermes, le maintien ou pas d'une classe groupe élémentaires globalisée Leveillé*/ Triolet sera soumis au comptable. Quant au sort

la classe de CE1-CE2 du RPI Hodenc-La-Chapelle aux pots-Armentières, étrangement, elle n'est pas évoquée sur les listes du CDEN. Malgré tout, sur Twitter, le maire de la Chapelle aux Pots, Nadège Lefebvre, annonce apparemment sa fermeture.

Raphaël Thiollier